
５日は小寒、“寒の入り”ですが北海道は昨年末から真冬日に。欠礼葉書が届いた方には寒中見舞いなどいかが。 

 

 

 

 

 

 

 

 

恵み野南町内会の皆様におかれましては、新型コロナウイルスの感染者数の増

減に一喜一憂し、その終息を願いつつ新春を迎えられたことと存じます。 

１年間の町内会活動を振り返ってみると、交通安全指導、防犯パトロール、町

内一斉清掃、花壇づくり、独居高齢者の見回り、夏休みラジオ体操、消火訓練、

敬老会に代る商品券の配布、恵み野商店会商品券の会員への配布など、感染予防

対策をしっかりと行い実施することができました。 

中止を余儀なくされた行事もたくさんあった中、この状況下でも何ができるか

検討を重ね、新たに取り組んだ活動がありましたので、皆様にご報告いたします。 

１点目- 町内会会員の親睦事業として大きなイベントである「リラ・フェスタ」が２年連続実施で

きない中、３密、飲食等を避けて行える行事として「ウオーク・ラリー」を新たに 10月に実施いたし

ました。約 100 名にもなる多数の参加をいただき、また実施してほしいとの声を多く頂戴しました。 

２点目- 冬の除雪と共に「秋の落ち葉清掃」は地域の高齢化に伴い、大きな問題となってきまし

た。恵庭市のスイーパー車による落ち葉清掃は年に１回だけの実施であり、後は地域住民がやらざる

を得ない状況で、町内会で何とかしてほしいとの声が多く寄せられました。今回新たに「落ち葉ボラ

ンティア清掃」を、区長さんを含む町内会役員有志３０数名により 11 月 18 日に実施いたしました。

来年はこの有志の輪を更に大きくしていきたいものです。 

３点目- 交通量の増えた松園線に１月に新たに信号機が設置されました。しかし、信号機の設置

場所が、車にとってわかりにくい、児童にとって遠回りをしているなど、問題点の指摘があり、町内

会として恵庭市を通して北海道警察に改善要望を出しました。 

本年につきましてもまずは新型コロナの 1日も早い終息と皆様の健康を第一に願うとともに、一人

でも多くの会員皆様に参加していただけるような町内会活動、町内会行事の在り方を考え、実践して

参りますことを申し上げ、年頭の挨拶とさせていただきます。 

 

 

裏面掲載のように、2022年度の新区長さん、新班長さんが決まりました。 

皆様には１年間、資源物回収事業の円滑化へのお力添え、防災活動（各

種講習会を含む）への積極的な参加、「リラ・フェスタ」や「すずらん踊り」

「盆踊り」への参加の呼びかけや参加者名簿の取りまとめ等々、よろしく

お願いいたします。また、昨年度の区長さん、班長さんには１年間ありがとうございました。今後と

も町内会活動をご理解いただきますようお願いいたします。 

 

新会員と誕生のお知らせ（７月～12 月） 

２丁目の安居様が新たに入会されました。よろしくお願い

いたします。 また、１丁目の大原様宅に男の赤ちゃんが誕

生いたしました。おめでとうございます。すくすくと健やかに育ってくださいね。 

 

町 内 会 便 り 

恵み野南 

2022年 

１月 1日号 発行 恵み野南町内会 

広報部連絡先（３１）１５９６ 南町内会ＨＰ 

令和４年 年頭のご挨拶 恵み野南町内会 会 長  竹 内  章 

 

新班長さん 

新区長さん 


